

Para presupuesto:

FEC quiere crear comando

La Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción se encuentra en una etapa de aunar fuerzas para difundir el conflicto que afecta al plantel y formar un arco social amplio con colegios profesionales y otras entidades para, desde allí, echar a andar el Comando Pro-Presupuesto de la Universidad, informó a EL SUR el dirigente Andrés Stuardo. Anunció que enviaron una convocatoria por escrito a diversas entidades de la zona, con ese propósito, junto a la Federación de Académicos y al Sindicato N° 1 de Trabajadores de la Universidad.

Stuardo dijo que los dirigentes Alejandro Navarro y Carlos Almanza, presidente y vicepresidente de FEC habían viajado ayer a la sede Los Angeles de la Universidad para tomar contacto con las bases del estudiantado de esa unidad académica que se encuentra con sus actividades normales.

Agregó que como Federación de Estudiantes han visitado universidades de la región para denunciar la crisis, porque

“la racionalización afecta al sistema universitario en su conjunto y no sólo a la de Concepción”. Producto de estos contactos han logrado una concertación con las 4 universidades de la zona para difundir el problema y llegar a la formación de un comando de defensa de la institución universitaria. Anticipó también que hoy iniciarán la entrega, por mano, a la comunidad penquista de una carta referida al problema que afecta a la Universidad de Concepción.

Ayer en la galería del Foro se realizó un acto con la presencia de dirigentes del Comando Regional de Trabajadores y Colegio de Profesores, entre otros, que acudieron a entregar su apoyo y solidaridad a la FEC y estudiantes. Hicieron uso de la palabra los directivos estudiantiles Héctor Grandón y Andrés Stuardo; los dirigentes gremiales y sindicales, Antonio Deij, Adrián Fuentes y Miguel Hinojosa. Los estudiantes de la FEC anuncian para los días de esta semana una serie de actividades destinadas a mantener activo su movimiento.